

## SAINT-CYPRIEN

SUD ROUSSILLON. Les meilleurs trieurs du territoire ont été récompensés.

# Les trophées des bons trieurs

Début octobre dans les locaux de Sud Roussillon à Saint-Cyprien, s'est tenu une cérémonie un peu particulière : la remise des trophées des bons trieurs. Née d'un partenariat entre le Sydetom (Syndicat départemental de transport, de traitement et de valorisation des ordures ménagères) 66 et la communauté de communes Sud Roussillon, cette initiative vise à récompenser les personnes qui trient correctement leurs déchets recyclables dans leurs bacs jaunes.

Des contrôles des bacs jaunes ont été organisés la nuit lorsque les bacs sont sortis par les habitants avant d'être collectés. Lors de ces contrôles, les habitants reçoivent dans leurs boîtes aux lettres un flyer avec la mention « bravo, continuez », « attention » ou « alerte », selon la qualité du tri. Ainsi chaque usager contrôlé peut connaître la conformité de son bac. Chaque contrôle a fait l'objet d'un suivi par géolocalisation des adresses visitées permettant de situer



► Les meilleurs trieurs ont été récompensés par les équipes de Sud Roussillon et du Sydetom 66.

instantanément les sites défectueux et d'entamer les actions ciblées de sensibilisation en porte à porte. 92,93 % de bravos ont été donnés sur les 1 117 bacs jaunes contrôlés. 18 lauréats ont été tirés au sort parmi les meilleurs trieurs de la communauté de communes Sud Roussillon. Les lauréats ont été accueillis sur le site de Sud Roussillon par une haie d'honneur de bacs jaunes. Fernand Roig, président du Sydetom 66, a rappelé dans son dis-

cours que « les P.-O. sont le premier département de France en qualité de tri et que l'usine de traitement et de valorisation énergétique (UTVE) de Calce produit 400 000 MWh de chaleur issue de la combustion des déchets ménagers, ce qui représente un potentiel de chauffage équivalent à la ville de Perpignan ou l'électricité nécessaire pour 80 000 habitants. » Les lauréats ont reçu des places de cinéma et un panier garni de

produits locaux avant de partager le verre de l'amitié.

A. L.

► Étaient présents le président du Sydetom 66 Fernand Roig et les représentants de son équipe : Nathalie Eyheramono, Arnaud Pol et Guy Silvestre ; Thierry Del Poso président de Sud Roussillon, Jean Jacques Thibault président de la commission déchets, Marcel Amouroux Maire de Corneilledel-Vercol, les élus d'Alénya et Théza mais également des agents de Sud Roussillon.